
Ce qui me rend heureuse, c'est de

voir qu'il y a autant de personnes

merveilleuses autour de moi, de

savoir que je peux compter sur

elles et qu'elles ne me laisseront

pas tomber le jour où j'irais mal,

de vouloir réussir ma vie pour lire

la fierté dans leurs yeux et de tout

faire pour mériter leur amour. Je

crois que j'ai énormément de

chance et je la souhaite pour tous

mes compatriotes de la planète.

Le bonheur, c'est le partage !

Yasmina 20 ans Paris
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